

La OPS confirma la presencia del virus del Zika en Haití



Santo Domingo, 15 ene (EFE).-La Organización Panamericana de la Salud (OPS) registró la presencia en Haití del virus del Zika, transmitido por el mosquito "Aedes aegypti", el mismo que contagia el dengue, el chikunguña y la fiebre amarilla.

La página electrónica de la OPS informa que Haití forma parte de una lista de catorce países en los que se ha confirmado la presencia de esta enfermedad.

Las demás países son Brasil, Colombia, El Salvador, Guatemala, Guayana francesa, Honduras, Martinica, México, Panamá, Puerto Rico, Paraguay, Surinam y Venezuela.

Este jueves, el director del departamento de Enfermedades Transmisibles y Análisis de Salud de la OPS, el dominicano Marcos Espinal, informó en Santo Domingo que una turista alemana que visitó recientemente Haití y Guadalupe dio positivo al zika al llegar a su país, si bien dijo que no se había precisado en cuál de estas dos islas se contagió.

A la vez, el médico dominicano aclaró que el virus del Zika no es una enfermedad mortal.

Explicó que si bien la enfermedad tiene relación con la microcefalia, los estudios realizados hasta el momento indican que apenas uno de cada mil casos puede complicarse.

"El zika es una enfermedad leve. En ocasiones pasa desapercibida porque los síntomas son muy ligeros y la mayoría de la gente sana en 3 a 7 días. Entonces lo más importante es mantener la vigilancia epidemiológica", subrayó.

Los síntomas del zika son fiebre, erupción en la piel, dolor en las articulaciones, malestar general y conjuntivitis.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/81424-la-ops-confirma-la-presencia-del-virus-del-zika-en-haiti>



Radio Habana Cuba